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Alléluia ! 

Amen ! 

 

Si tu sais lire l’anglais, le frère Gordon nous a envoyé le livre bâtir une nation 

spirituelle mais si tu sais lire l’anglais tu peux t’acheter un exemplaire là-dedans 

on a traité une partie de ce que nous avons partagé pendant cette croisade 

concernant David mais de manière complète.  

Qui veut une copie ?  

Vous voulez qu’on vende ça à combien ? 

Qui veut le livre quel que soit le prix ? 

Alphonse tu veux qu’on vende ça à combien ? (2500) 

Non ! 2500 c’est boiteux, il y a des femmes tintins qui disaient 500 

Donner 2000 au pasteur Tawet 

Les copies en Français seront prêtes la semaine prochaine donc, si tu ne lis pas 

couramment l’anglais, inutiles de prendre. 

Okay ça va ! 

Le livre sera produit, ça ce n’est même pas la production c’est juste parce qu’on 

a fait la publicité du livre pendant la croisade, ceux sont les partages pendant la 

Ram. 

Alléluia ! 

Amen ! 

Vous voyez l’argent et la nourriture ça trouble l’esprit des gens.  
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L’après croisade : Programme 

 

 Vendredi, quand nous aurons à rompre le jeûne, les gens qui pendant la 

croisade ont prié avec la sœur Henriette Kapnang et la sœur caroline levez-vous 

s’il vous plait ceux qui sont ici dans la salle s’il vous plait au lieu de commencer 

à prier vendredi à 14h, vous allez plutôt commencer la prière à 10 h lorsque le 

groupe du frère Matthew et de la sœur Clarisse vont finir de sorte que nous 

venions vous retrouvez ici à 14h. 

Donc votre réunion ce vendredi-là commencera à 10 h et finira quand on finira ; 

ça va vous permettre de prier pour la réunion de la rupture du jeûne. 

Alléluia ! 

Amen ! 

Lorsque nous aurons rompu le jeûne, cette nuit-là, le staff de l’Umpj, les étudiants 

de l’EcsD ils vont prier avec le frère Matthew de 22h à 6 h du matin ; 

J’organise les choses de cette manière parce que je ne voudrais pas que dans 

l’euphorie de la rupture du jeûne, pendant que les gens vont monter et descendre 

que la sœur Esther se retrouve à être celle qui va venir veiller ici pour que la lampe 

ne s’éteigne pas. 

 Le frère Matthew a encore le jus, la force le tonus de la prière dans ses os. 

Et ceux qui sont à L’Umpj vous êtes là pour nous apprendre à prier vous allez 

nous enseigner la prière cette nuit-là. 

Le frère Paul et la sœur Sabine vont s’assurer qu’il y ait suffisamment de gombo 

et de bouillon tout ce qu’il faut pour qu’ils n’aient pas à aller chercher ailleurs.   

Dans la nuit de samedi,  

Le Frère Matthew va venir diriger les mêmes personnes. 

Dans la nuit de dimanche  

Papa Nico, et la sœur caroline, et la sœur Henriette Kapnang et tous ceux qui 

pendant cette période ont prié dans ce groupe-là, vous allez prier dans la nuit du 

dimanche ; je fais ça pour que au moins vendredi et samedi papa Nico puisse se 

détendre, oublié, et ne pas venir diriger la prière. 

Et je veux pouvoir envoyer la sœur Esther en retraite  

Pas pour chercher Dieu, mais pour pouvoir dormir juste. Je veux juste qu’elle soit 

tranquille qu’elle ne soit sous le poids, sous la pression et sous le souci de faire 

maintenir la prière.  

Qui m’a compris ? 

 

Si nous détruisons ce que nous avons qu’est ce qui va nous arriver ? il n’y a pas 

de serviteur de Dieu de rechange 

Alléluia ! 

Amen ! 
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Pour ceux qui seront là samedi, papa Nico va s’assurer qu’il y ait de la nourriture 

disponible pour que vous ne soyez pas coincés et que vous ne vous retrouvez pas 

en train de rendre des visites stratégiques. 

Voici le frère Matthew il va gérer la nuit de vendredi et votre gombo est garanti. 

Qui pense que c’est mieux comme ça ? pour qu’on n’ait pas à inquiéter ! 

Alléluia ! 

Amen ! 

 

La nuit de samedi aussi, la nuit de dimanche, je pense qu’entre vendredi et 

dimanche le pasteur Alphonse aura géré l’organisation et à partir de lundi, nous 

allons mettre en exécution les résolutions qu’ils auront prises. Mais je voulais que 

ces 3 nuit-là soient organisées de manière à ce que la sœur Esther n’ait pas besoin 

de s’inquiéter et de venir vérifier s’il y a quelqu’un qui est venu prier. 

 Que deux frères par rangée viennent prier pour que les frères qui ont ainsi 

été honorés à se tenir à la brèche, qu’ils le fassent avec joie.  

Le groupe de Matthew va faire vendredi, samedi et dimanche à partir de Lundi 

c’est tous les dirigeants, papa Nico dimanche. 

On recommence le rythme du Qg en commençant par tous les dirigeants le lundi 

nuit 

Le bataillon des Bir (bataillon d’intervention rapide) va gérer la brèche cette 

période-là et on recommence le lundi avec tous les dirigeants c’est bon que tous 

les dirigeants relancent le lundi-là. 

Alléluia ! 

Amen ! 

 S’il vous plait est-ce que trois personnes, juste trois viennent prier que le 

Seigneur amène tout le staff de l’UMPJ et de l’ECSD se tenir à la brèche 

pendant ces nuits.  

Alléluia ! 

Amen ! 

Tous ceux qui seront ici vendredi pour rompre le jeûne venant de l’extérieur de 

Koumé si tu es encore ici samedi, à 10h le matin, tu vas venir ici pour prier avec 

le frère Alama de toute les façons papa Nico va t’attendre ici avec le gombo, pour 

qu’on n’ait pas un après jeûne affaibli. 

S’il te plait  frère Matthew la guerre à mener pendant ces trois jours c’est l’impact 

de la croisade de prière, de louange et de jeune, et aussi prier pour les frères parce 

que à partir de l’histoire de notre seigneur jésus, satan vient pas pendant le jeûne 

mais à la fin du jeûne, satan vient pas pendant le jeûne mais à la fin d’un jeûne, 

donc c’est le moment où nous avons besoin  de prier pour que ayant tout accompli 

que nous nous tenions, ainsi ce sera la bataille pour l’impact de la croisade de 
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prière et de jeûne et l’intercession des frères pour qu’il soient victorieux, qu’ils ne 

se livrent pas à un laisser aller à la fin de leur jeune 

Satan vient à la fin du jeûne, tout ce qu’on sent pendant le jeûne, ce que le ventre 

fait et tous les malaises ça fait partir du jeûne, certaines personnes veulent jeûner 

sans ressentir un effet du jeûne comme certaine femme qui souhaite être enceinte 

et accoucher sans rien ressentir qui t’a envoyé ? une grossesse équivaut au malaise 

à l’eau au sang au blessure ça fait partie de cela, fais la paix avec cela. 

Le jeûne aussi signifie jeûner. 

Alléluia ! 

Amen ! 

Il y a des voitures automatiques mais il n’y a pas des jeunes automatiques, quand 

on veut jeûner la pendule va continuer au même rythme, rien ne va la persécuter ; 

le soleil va continuer à se lever normalement comme d’habitude, si tu finis de 

rêver, tu vas finir par te réveiller et devoir achever le jeûne. 

Alléluia ! 

Amen ! 

 Que trois personnes viennent prier, pendant les années précédentes nous 

avons été très négligent. 

Quand on te demande comment va ton jeûne ? tu commences à dire : mon ventre 

me fait mal, tu voulais que ton ventre te fasse quoi ?  

Jeûner c’est jeûner. 

Dis amen ! 

Amen ! 

Et tu devrais te résigner au fait que jeûner c’est jeûner. 

Quand tu vas finir de jeûner, tu seras content d’avoir jeûner, mais pendant que tu 

es en train de jeûner, jeûne alors, attend la fin lorsque toute la joie d’avoir jeûner 

vienne. 

Alléluia ! 

Amen ! 

Une chose que j’ai appris de ces animaux qui jeûnent qu’on a vu pendant la 

création, c’est que les êtres humains mangent trop. 

 Le chameau jeûne pendant 1 mois 

 L’ours jeûne 3 à 4 mois chaque année 

 Certains animaux jeûnent pendant 7 mois, ils ont un ministère du jeûne. 

 Et l’homme lui, il mange pendant 25 mois par an 

Certains mangent même pendant 36 mois, parce qu’ils mangent 6 ou 9 fois par 

jour. 
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L’homme mange trop ! 

Qui était secoué par le ministère du jeûne des animaux ? 

Moi je me suis senti mal, nous mentons trop, nous disant que nous avons tellement 

besoin de manger, manger et manger ; il n’est pas surprenant que nous ne 

réfléchissons pas clairement parce qu’on est toujours assoupi de l’alcool 

provenant de la décomposition de nos aliments, ton ventre est une brasserie, et 

pendant que tu charges le riz, il entre dans la brasserie ;la brasserie commence à 

le tourner et le fermenter, et une partie des effets secondaires c’est l’alcool que 

cela produit, et ça entre dans ton sang ; c’est pour ça que tu t’assoupis comme ça, 

je ne suis pas en train d’exagérer, c’est exactement ce qui se produit. 

Ton système digestif c’est une brasserie du Cameroun ou une brasserie qui porte 

un nom particulier, ça produit tellement d’alcool et nous sommes assoupies. 

Si seulement nous agissions selon la nature on jeûnerait. 

Le jeûne c’est être naturel, si on voulait à tout prix être naturel, on va s’adonner 

au jeûne, le jeûne c’est être naturel. 

Et on a vue de le Jelly fish se régénère par le jeûne, il vit éternellement, c’est la 

seule créature avec une possibilité d’avoir une vie éternelle. Parce qu’il se fait 

naitre de nouveau par le jeûne continuel. 

Qui avait vu ça ? ça ne t’a pas  frappé jusqu’à ce que tu retiennes ça ? 

J’ai retenu que celui qui veut vivre longtemps jeûne, il doit jeûner. 

 Que trois personnes viennent prier pour que les frères qui vont prier 

bataillent pour l’impact de ceux que nous avons fait et pour la victoire, pour 

qu’il n’y ait pas de contre coup. 

Alléluia ! 

Amen ! 

 

 

Bâtir une nation spirituelle : 

 

Nous avons commencé par voir la construction d’une grande nation spirituelle 

comme David s’y est pris et ensuite nous en somme venu à comment Samuel s’y 

est pris, afin que nous puissions apprendre de Samuel comment commencer quel 

que soit la condition dans laquelle nous nous trouvons 

Par rapport à Samuel j’avais voulu enseigner sur 6 choses à savoir :  

1. Sa capacité inhabituelle de faire du progrès spirituel et ainsi  

2. Offrir à Dieu quelqu’un dont il pouvait se servir,  

3. Le model que Samuel a constitué par sa marche avec Dieu,  

4. Par son développement d’un ministère distinct et  

5. Par son leadership irrépréhensible ;  
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Parce que je voulais insister sur le fait qu’on ne peut donner aux autres que ce 

qu’on a soit même.  

Bâtir une nation spirituelle : la soumission à Jésus 

 

 La conquête de soi 

Et si nous voulons bâtir une nation spirituelle, notre plus grand défi :  

 Ce n’est pas les autres,  

 Ce n’est pas le diable 

 C’est nous même.  

Toute victoire que Dieu remporte en nous il va la remporter au travers de 

nous aussi.  

Toute victoire que Dieu remporte en nous il va aussi la remporter au 

travers de nous. 

Là où nous laissons ou permettons à jésus de régner en nous, dans ce domaine-là 

nous aurons de l’autorité pour imposer le règne de jésus sur les autres. 

 Partout où on a laissé Dieu remporter la victoire en 

nous, Dieu va remporter ses mêmes victoires en les 

autres par nous. 

 Là où on est soumis à jésus, tout aspect de nos vies où on s’est soumis 

à jésus on a de l’autorité : 

 On a de l’autorité à soumettre tous ces domaine-là à Jésus en les autres. 

Qui a compris ?  

La conquête de soi précède la conquête des territoires. 

Et la conquête des grands territoires et des autres est proportionnelle à la conquête 

de nous-même. 

 Notre fardeau 

Donc, le plus grand besoin dans notre fardeau de bâtir une nation spirituelle : 

 C’est les gens en qui Dieu a fait de grande conquête comme chez Samuel.  

 C’est ce fardeau que je voulais ressorti avec notre vision d’une grande 

nation spirituelle  

 C’est de prier pour ceux qui sont actuellement nos 

dirigeants en commençant par moi parce que :  

Là où Dieu remporte une victoire 

il va la remporter par nous. 

Et quel que soit tout le jargon que nous utilisons, et toutes les éruditions que nous 

apportons, et toutes les élucubrations que nous proférons :  

Là où on a résisté à jésus nous 

n’avons pas d’autorité, même si 

tu enseigne ça. 

Qui a compris ce fardeau-là ? 
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Notre plus grand fardeau d’abord : 

 

 L’état spirituel de nos dirigeants  

 C’est que dans la vie de nos dirigeants, tous ceux qui sont actuellement dirigeants 

qui t’inclus parce que si tu es là comme papa Nico dit et on n’est à peu près 4 

millions 500 et on cherche à être 100 millions, tu es automatiquement un de nos 

dirigeants parce qu’on ne peut pas avoir 100 million de personnes qui viennent te 

dépasser. 

 Donc, ce qui n’est pas produit en toi maintenant tu es devenu la fin de la 

chaine et la fin de la pérennisation de cette caractéristique-là.  

 Donc, on doit être intolérant par rapport à un nouveau seuil et échantillon 

des gens qui entrent dans le ministère en qui il n’y a pas de grandes percées 

dans la croissance personnelle.  

Les gens sans esprit,  

Les gens sans fardeau pour Dieu,  

Les gens sans don et sans un ministère devant Dieu qui est évident, 

Les gens plats : les termitières spirituelles. 

 Là où tu as laissé Dieu remporter en toi, dans ce domaine-

là Dieu va rempoter par toi. 

 Tout aspect de ta vie ou tu t’es soumis ou que tu as assujetti 

à la Seigneurie de jésus dans ses aspects tu auras l’autorité 

d’impartir Jésus en les autres. 

 

Celui qui a obéi reçoit l’autorité pour être obéi : 

 

L’autorité spirituelle que chacun de nous a ne 

dérive pas de notre position, ça dérive de notre 

obéissance.  

Et ce n’est pas parce que nous sommes mauvais.  

Ça toujours été la voie de Dieu ;  

Même dans le jardin d’Eden, Dieu a donné à l’homme à qui il a donné toute autorité, Dieu 

a donné à l’homme un seul commandement à obéir parce que ceux qui imposent 

l’obéissance aux autres doivent acquérir cette autorité par leur propre obeissance.  

Donc, l’ordre de ne pas manger de ce fruit :  

Ce n’était pas parce que Dieu voulait tenter l’homme ;  

Ce n’était pas parce que dieu voulait éprouver l’homme ; 

C’était la verge d’autorité que Dieu lui donnait parce que celui qui a obéi va se 

faire obéir.  

Dieu est bon ! et Dieu ne planifie pas des mauvaises choses. 
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Dieu n’avait pas planifié une tentation pour Adam. Il lui a donné une voix pour 

pouvoir imposer une autorité sur les autres en lui donnant une voie pour pouvoir 

imposer de l’autorité sur les autres en lui donnant une occasion de rendre 

obéissance à Dieu. 

Et Adam a décidé de ne pas obéir : donc il a perdu l’autorité sur la création qui 

avait été placé sur lui. 

C’est pour cela que les plantes poussent les épines et le sol pousse les herbes. 

C’est pour ça que les animaux sont devenus carnivores ; ils ne sont pas restés 

soumis à l’homme parce que l’homme a refusé de se soumettre à Dieu. 

C’est nous qui avons déclencher toutes les tendances meurtrières dans le monde 

de par notre désobéissance.  

Un obeissance totale en toute chose :  

 Exemple Jésus-Christ   

Et le Seigneur Jésus en rendant à Dieu une obéissance totale en toute chose a 

recoupé l’autorité de sorte qu’au nom de jésus tous genoux fléchissent et que 

toutes langues confessent que Jésus-Christ est Seigneur à la Gloire de Dieu le 

Père. 

Le chemin de l’autorité n’a pas changé ; celui qui obéi va imposer l’obéissance.   

Essayer d’imposer l’obéissance en les autres là où tu n’as pas obéi c’est une fraude 

et Dieu va te juger parce que tu es un porteur de faux témoignages.  

L’apôtre Paul lui-même dit : étant prêt à punir toute désobéissance quand votre 

obéissance sera complète. 

Qui a compris ? 

Là où j’ai obéi, là j’ai de l’autorité et cette autorité-là n’est pas en haussant ma 

voix, ni en criant fort, ni à cause de la position que j’occupe dans l’église 

Tu as autant d’autorité que de l’obéissance que Dieu a tiré de ta vie.  

Qui a compris ? 

Chacun de nous a autant d’autorité spirituelle que l’obéissance qu’il as rendu à 

jésus. 

Et c’est partout ; chaque femme a autant d’autorité que la soumission qu’elle a 

rendu à son mari ou à l’autorité. Donc si tu n’as pas de mari ou si tu n’as pas un 

homme à qui tu obéis tu seras une femme sans autorité.  

Qui a compris ? 

Tout cela pour dire que notre plus grand besoin, à la conjoncture où on se trouve 

pour pouvoir bâtir une nation spirituelle, c’est les dirigeants qui comme Samuel  

 Vont marcher avec Dieu,  

 Faire du progrès spirituel pour que notre nation spirituelle puisse avoir des 

gens qui peuvent impacter les autres et transformer les autres.  

Qui a compris ? 

C’est le fardeau que la sœur Emilie portait que : 
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Tous les dirigeants de notre ministère soient des hommes qui craignent Dieu,  

 Qui ont Dieu,  

 Qui sont spirituels,  

 Qui sont remplis,  

 Qui sont possédés,  

 Qui sont dirigés par le Saint-Esprit. 

 

Quand tu abandonnes quelque chose, tu perds l’autorité pour l’imposer 

aux autres : 

Le plus grand danger que notre ministère confronte c’est la régression de ceux qui 

sont actuellement les dirigeants. 

Parce que dans tous les domaines qu’on a abandonnés, dans ses domaines on ne 

pourra pas exiger ou bien imposer de l’obéissance. 

Tout ce qu’on a abandonné, on ne peut pas exécuter. 

Est-ce que c’est clair ?  

Tout ce que tu as abandonné tu ne pourras pas l’imposer. 

Si les gens m’ont toujours suivi parce que c’était clair que je suivais.  

Dès que je cesse de suivre je n’ai plus le droit d’être suivi.  

Je dis ça par rapport à moi-même parce que si 

j’ai toujours suivi le frère Zach, et maintenant 

qu’il n’est pas là, pourtant les livres sont là et 

l’exemple et la vie qu’il a mené sont là devant 

moi, si je cesse de suivre je perds aussi mon 

autorité d’être suivi.  

Ma position ne m’immunise pas ! parce que l’autorité que Dieu donne est 

conditionné à l’obéissance.  

Qui a un peu compris ? 

On a dit ça à droite à gauche, en haut, de toutes les manières : c’est pour ramener 

au fait que notre plus grand besoin dans tout notre ministère c’est l’état spirituel 

de nos dirigeants, leur état intérieur, pas leurs positions.  

On peut avoir des dirigeants forts ;  

On peut avoir des dirigeants faibles ; 

On peut avoir des dirigeants fainéants ;  

On peut avoir des dirigeants astucieux, mais ceux dont on a le plus besoin, c’est 

avoir des dirigeants qui ont Dieu dans les vies desquels Dieu à gagner du 

terrain. 

 

Anecdote : illustration 

Quand on était au secondaire, j’avais un frère, mon assistant dans notre petit 

groupe à l’école s’appelait : Alex. Un jour, il y avait un élève qui aimait le 
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déranger et il voulait voir jusqu’où cette affaire de naitre de nouveau était bien 

entré en chacun de nous ; si on était cuit dedans ou si on était crus. Donc, il 

cherchait les problèmes, dès que Alex apparait, ce garçon qui s’appelait Medico, 

va commencer à lui chercher les problèmes.  

; qu’on appelait Medico avait pénétré, donc il cherchait les problèmes dès que 

Alex apparait ce garçon a commencé à lui chercher les problèmes, Alex a 

supporté 6 mois, mais Medico ne lâchait pas, nous étions à l’internat, et quand 

vous êtes à l’internat, vous avez 24 heures pour chercher les problèmes à 

quelqu’un. Mais Medico ne faisait que chercher les problèmes à Alex.  

Un jour Alex a cravaté Medico et lui a demandé que : tu penses que quand on nait 

de nouveau, la force est finie dans nos bras ? et il a donné une gifle à Medico. 

Et Medico a dit que okay, donc ce n’était pas encore bien entré ; ta part de née 

de nouveau-né n’est pas encore bien entré. 

Plus de 6 mois de provocation, de provocation. 

J’ai appelé Alex et je lui ai dit que le fait que Medico ait signé derrière toi là, fais 

attention parce que tu as prouvé à satan que s’il t’accule suffisamment tu vas 

lâcher, trois ans après Alex a rétrogradé. Dieu avait envoyé Medico pour que 

Alex puisse se laisser vaincre, afin qu’il puisse gagner du territoire qui va lui 

servir d’autorité. 

Quand nous sommes arrivés au lycée, il était un bel homme, et il y’a aussi une 

mignonne fille qui a signé derrière lui comme Médico avait signé derrière lui. 

Au secondaire, c’est Medico qui avait signé derrière lui avec les provocations, 

Au lycée, c’est une mignonne fille qui a signé derrière lui : mon pied ton pieds ; 

au réfectoire elle va le chercher là où il est assis, elle s’assied-là, tu la vois ; tu 

ouvres les yeux elle est là, tu fermes les yeux, elle est toujours là, tu vas voir 

jusqu’à ce qu’un jour tu vas voir. 

Toute l’école savait que la fille-ci a signé derrière le « born again » elle voulait 

lui prouver comme Medico que sa part n’a pas mordu. 

Tous les deux domaines, la fille et Medico, testaient juste les émotions sur 

lesquelles Jésus a gagné ; l’abandon absolu de ses émotions, parce que, que ça 

soit la colère ou la sexualité ça revient aux mêmes choses, tes émotions, incapable 

de laisser Jésus être Seigneur de tes émotions. 

 

Laisser Jésus gérer ses émotions pour avoir de l’autorité pour aider les 

autres 

 

Celui qui peut dire non à la colère, peut dire non aux pulsations sexuelles ; parce 

que ça se ramène à la même chose, c’est des émotions abandonnées au Seigneur, 

s’il peut gérer tes émotions de colère, il peut gérer ta sexualité, parce que chacun 

de nous n’a qu’un seul cœur : 
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 Là où Jésus a remporté en toi, il va remporter partout,  

Là où il a vaincu en toi, tu vas vaincre en les autres, 

Là où tout ce que tu as assujetti au Seigneur Jésus, dans ce domaine-là, tu as de 

l’autorité sur les autres. 

Voilà ce que j’ai voulu ressortir, je venais sur Samuel pour qu’on voit 

l’application sur toutes les grandes choses qu’on a parlé sur bâtir une nation 

spirituelle, de tout le slogan qu’on a utilisé, ça se ramène à quoi : 

 D’abord à la transformation des dirigeants actuels dont nous disposons, 

 Ça se ramène à ce que toi et moi, les domaines dans lesquels on a besoin 

de changer. 

Samuel a grandi devant l’Eternel, 

Samuel a développé un ministère distinct, 

Samuel a cultivé de l’irrépréhensibilité dans son leadership. 

Dieu pouvait alors se servir de lui pour rencontrer un besoin dans la nation. 

 

Samuel s’est servi des outils adaptés pour transformer la nation 

 

Et la deuxième chose que j’ai soulevé par rapport à Samuel, si nous on veut aussi 

bâtir la nation spirituelle, c’est que Samuel a sélectionné des outils adaptés, il s’est 

servi : 

 De la prière, de l’intercession et des victoires par la prière,  

 De l’enseignement et le réveil qu’il a pu produire par ses enseignements, il 

a choisi les outils adapter à être efficace pour transformer la nation. 

 Il a été moulé  et il s’est servi de bon outil. 

 

Aussi, quand tu veux bâtir les gens spirituellement tu pries pour eux, 

Quand tu veux bâtir les gens spirituellement tu les enseignes, l’exhortation. 

Notre ministère est connu pour beaucoup d’enseignements, mais plusieurs de nos 

dirigeants n’enseignent pas ; la plupart de nos dirigeants n’enseignent pas, ils 

exhortent et ils cherchent du phénoménalisme ; ils veulent que les choses se 

produisent vite, vite ; et ils se servent beaucoup de l’autorité : va faire ceci. 

 

Changer notre manière de former les disciples 

 

Notre système de la formation des disciples, qui a dévié à la possession des 

disciples, nous a aveuglé à ce besoin d’enseigner. 

On ne s’attends pas à ce que les gens nous obéissent, parce que nous sommes leur 

bon faiseur de disciple, on ne s’attend pas à ce que les gens obéissent parce qu’ils 

sont convaincus par rapport à la parole de Dieu : apprendre l’obéissance à Dieu. 
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Et à cause de ces raccourcis charnelles, on a fini par avoir des disciples, posséder 

des disciples qui ne sont pas en train de faire du progrès spirituel ; parce qu’on a 

choisi de mauvais outils spirituels. 

Nos dirigeants aiment trop l’autorité,  

Et les autres qui ne réclament pas l’autorité due à l’âge, due à leur position,  

Et même l’autorité due au parrainage : je te prends à la maison, je te nourris, et à 

cause d’un endettement de gratitude, je m’attends à ce que tu m’obéisses. Ça c’est 

une forme d’esclavage et il n’y a rien de noble là-dedans. 

La première exigence de tout bien fait et de tout ce qui est humanitaire, c’est que 

ça doit afficher un caractère altruiste : si je te donne du matériel pour t’esclavager 

moralement, c’est à dire je te donne le pain pour que tu lèches mes pieds ; qu’est-

ce que j’ai fait ? je suis en train de te vendre, de te trafiquer, là ce n’est pas de la 

bonté. Bonté veut dire que c’est bon. 

 

Suivre le modèle de Jésus : éviter d’amener les gens à croire en lui en 

rencontrant leur besoin de base 

 

On a pris des raccourcis, ce que Jésus a refusé d’amener les gens à croire en lui à 

travers le pain qu’il pourvoit, en disant que : « le royaume de Dieu reste quelque 

chose qui va être bâti par l’obéissance à la parole de Dieu, L’homme ne vira pas 

de pain seulement mais par toute parole qui sort de la bouche de l’Eternel » 

Jésus a refusé d’agir sur les gens, par des moyens de parrainage, en rencontrant 

leurs besoins : 

 Il a rencontré les besoins de l’homme parce qu’il aime les gens, 

  Par ce que c’est dans sa nature, pas à cause de ce qu’il attend des gens. 

 Quand à ce qu’il attend des gens, il les a enseignés et prêchés le royaume 

de Dieu, pour qu’ils croient et pour qu’ils obéissent. 

Et personne qui a reçu les miracles de Jésus et qui ne l’a pas suivi, il n’a maudit 

personne ; sauf les villes de Torasine qui ont tellement reçues des miracles et ils 

sont restés incrédules, il a dit malheur à vous, malheur à vous veut dire que le 

malheur vous arrive.  

Malheur à toi je veux dire que le malheur t’arrive, pourquoi parce que tu as 

tellement vu des choses mais tu n’as pas cru. 

Qui comprend pourquoi je voulais qu’on revienne sur Samuel. 

Comme Flore voulais qu’on ait le jour du Seigneur chaque jour jusqu’à la fin, 

Flore veut juste qu’on ait des témoignages jusqu’à ce qu’on finisse. 

Mais qui a compris ? 
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Avoir ce qu’on veut produire et se servir des bons outils spirituels pour 

bâtir une nation spirituelle 

 

Voilà à quoi je voulais arriver : 

 On doit avoir ce qu’on veut produire et  

 On doit nous servir des bons outils pour le travail qu’on veut accomplir. 

C’est Samuel qui a dit pour la première fois appelé le manque de prière un péché, 

c’est Samuel qui a dit que : « à Dieu ne plaise, que je ne pèche contre Dieu en 

cessant de prier pour vous, je vais prier pour vous et je vais vous enseigner » 

Donc on doit faire le progrès spirituel qu’on veut produire en les autres, 

Et on doit se servir de bons outils pour faire un travail spirituel, 

 Ce n’est pas cet usage abusive de l’autorité de notre position, de notre âge, de nos 

prérogatives : c’est par la prière et par l’enseignement. Si non, on risque de 

produire une nation et un ministère sectaire où on promet des choses, des 

récompenses à des obéissances à notre autorité, et on transforme l’enseignement 

sur être serviteur, disciple, fils à des obéissances obséquieuses ; et tout ça c’est 

laid ! 

Et tous ceux qui ont leur tête sur leurs épaules vont voir tout ce qu’on fait comme 

de la frivolité et le trafic spirituel sur les besoins des cœurs des hommes comme 

tous les pentecôtistes. 

Parce que tout pentecôtiste trouve la griffe de leur ministère, en trafiquant sur les 

besoins des autres : 

-  Les gens ont peur, tu trafique sur leur peur ; 

- En Afrique les gens veulent être riches, tu trafiques un l’évangile de 

prospérité et tu veux de la clientèle que tu appelles église. 

Jusqu’à quand on va faire ça ? est-ce que tout le monde est asservi à des besoins 

de bases, pour pouvoir être emporté par notre ministère ? 

Si on veut avoir un ministère qui s’étend à tout le monde, on doit être délivré de 

toutes les réalités circonstancielles ; le fait qu’on trafique de la spiritualité, on 

vend les eaux spirituelles à des gens qui ressentent des besoins : 

- Ils ont peur des sorciers, on leur donne beaucoup de place baux, pour les 

catholiques ont dit de dormir avec la bible, et nous on leur donne des 

récitations à faire ; et tout le monde trafique avec des places baux. 

Tu as compris alors qu’on n’est pas tous des bons croyants noor ? 

Dis amen ! 

Amen ! 

Il y’en a qui ont la tête froide. 
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Donner Dieu aux gens 

 

Si on veut donner Dieu au gens, tachons à leur donner vraiment Dieu, et ne faisons 

pas un trafic, ne faisons pas un commerce spirituel avec des besoins de bases ; les 

politiciens sont déjà trop dans cette affaire, laissons-les continuer à nous faire des 

promesses à base des besoins personnels et ressenti que c’est eux qui ont créés.  

Les politiciens créent des besoins sans les rencontrer, bien qu’ils ont la possibilité 

de les rencontrer et à base de ces besoins, ils vous asservissent avec des promesses 

de rencontrer ces besoins. 

Est-ce que aussi dans le Seigneur on va prendre toutes ses astuces là, de gérer les 

hommes parce qu’on connait la psychologie des gens et les besoins ressentis. 

C’est à ça que toute la foi chrétienne se ramène ? non ! 

Il y’a une vraie autorité, pas cette fausse autorité dont on est en train de nous servir 

et qui est si facile. Il faut sortir de l’amour de ta propre position, et de ta propre 

autorité et vient à faire un travail spirituel : on prend les outils de la prière et 

l’enseignement pour faire un travail spirituel. 

Parce que trafiquer par des menaces, par des promesses, ça ne va pas durer 

longtemps, après un certain temps, tu vas avoir des promesses que tu ne peux pas 

faire aux gens et les gens à qui tu peux acheter des promesses de toi pour te donner 

un attachement. 

Va aussi, quelqu’un qui va apporter la prochaine promesse et qui connait parler 

mieux que toi, ils vont se vendre à celui-là, parce qu’ils sont habitués à être 

prostitués. Qui veut coucher avec celui qui donne 1000 FCFA, quand on peut 

attraper celui qui donne 100 mille FCFA. 

 Il y a l’autorité spirituelle et Dieu donne nous à certains d’entre nous de 

l’autorité ; mais il donne l’autorité pour qu’on les construisent, pour que la 

foi qui est en nous, on se sert pour les bâtir. Pas pour masquer notre vide. 

 Et on peut se servir de l’asservissement des gens, pour masquer notre vide. 

Alléluia ! 

Amen ! 

Qui croit maintenant qu’on a besoin de faire comme Samuel ? 

Oui on a besoin ! 

 Deux personnes par rangée vont prier ; Ngono, c’est ce que je voulais faire ; 

je voulais aller dans cette troisième partie sur Samuel, mais je ne sais même 

pas s’il faut que j’entame ça ; il y’ a encore quatre points qui sont devant 

moi, et les jours sont finis, et hier, les gens ne faisaient que vouloir qu’on 

ajoute. 


